

GB

Aftamed[®]

ORAL GEL

Teething

Quickly reduces pain and gum inflammation

"Teething" is defined as the process of formation and development of the teeth in the mouth.

The milk teeth (or deciduous teeth) begin to erupt at around the age of 6/7 months, and the process is usually complete by around 3 years of age. The permanent teeth begin to appear at about 6 years old.

Indications:

Aftamed Teething forms a protective film indicated for the typical gum inflammations suffered by children, for example due to teething or traumas. Studies on teething show reduction of pain, swelling and inflammation.

Directions for use:

Apply 3-6 times a day, or as needed, a small amount of the product and spread onto the gum with an applicator or a finger (after washing the hands). Massage gently and cover completely the affected area. Apply preferably after meals and at bedtime to provide longer-lasting relief of the film for the child.

Composition

Main constituent: high molecular weight hyaluronic acid (sodium salt) 500 mg/100 g
Other components: Aqua, PEG 400, Xylitol, Polyvinyl Alcohol, Cellulose Gum, PEG 40 Hydrogenated Castor Oil, PVP, PVM/MA copolymer, VP/Eicosene Copolymer, Glyceryl Laurate, Polycarbophil, Sodium Saccharinate, Monobasic sodium phosphate, Aroma, Choline alfoscerate, Trisodium phosphate dodecahydrate, Sodium Lactate, Disodium EDTA, Lactic Acid, Sodium Hydroxide.

Aftamed Teething does not contain alcohol, sugar, gluten, lactose, parabens, SLS or GMOs.

Harmless if swallowed

Contraindications

Do not use in the event of established individual hypersensitivity to the product.

Precautions and warnings:

Do not use if tube is open or damaged.
Close container immediately after use.
Do not use after expiry date.
Keep out of children's reach.
If the product is to be used at the same time as other products, consult your doctor.

Packaging

15 ml tube

AF2803-22/D/A
Release June 2018



78 Stafford Road Wallington, Surrey SM6 9AY - UK
www.bioplaxpharma.com



D

Aftamed[®]

MUNDGEL

Teething

RASCHE SCHMERZLINDERUNG BEI ENTZÜNDETEM ZAHNFLEISCH

"TEETHING" ist der englische Begriff für „Zahnen“, also die Entwicklung und Entstehung der Zähne im Mund.

Der Durchbruch der ersten Zähne (Milchzähne) beginnt im Alter von 6/7 Monaten. Abgeschlossen ist der Prozess in der Regel im Alter von 3 Jahren. Die ersten bleibenden Zähne brechen im Alter von ca. 6 Jahren durch.

Wofür wird Aftamed Teething angewendet?

Aftamed Teething bildet einen Schutzfilm und ist indiziert für die typischen Zahnliefeschentzündungen von Kindern aufgrund durchbrechender Zähne oder Verletzungen. In Studien zum Zahnen wurde nachgewiesen, dass Aftamed Teething Schmerzen, Schwellungen und Entzündungen lindert.

Wie ist Aftamed Teething anzuwenden?

Waschen Sie sich gründlich die Hände. Verteilen Sie 3 – 6 Mal täglich mit dem Finger (oder bei Bedarf mit dem beigegefügt Applikator) eine kleine Menge Aftamed Teething Mundgel auf dem Zahnfleisch und massieren Sie es sanft ein. Vergewissern Sie sich, dass das Gel den gesamten entzündeten Bereich vollständig bedeckt. Zur optimalen Schmerzlinderung für Ihr Kind wenden Sie Aftamed Teething am besten nach den Mahlzeiten und vor dem Schlafengehen an. So kann der Schutzfilm seine Barrierewirkung am besten entfalten.

Zusammensetzung

Hauptinhaltsstoff: Hyaluronsäure mit hohem Molekulargewicht 500 mg/100 mg
Weitere Bestandteile: Destilliertes Wasser, Polyethylenglycol, Xylitol, Polyvinylalkohol, Cellulosegummi, PEG 40 hydriertes Rizinusöl, PVP, PVM/MA Copolymer, Natriumhyaluronat, VP/Eicosan Copolymer, Glyceryllaurat, Polycarbophil, Natriumsaccharinat, monobasisches Natriumphosphat, Aroma Vanillecreme, Cholinealfofscerat, tri-Natriumphosphat-Dodecahydrat, Natriumlactat, EDTA-Dinatriumsalz, Milchsäure, Natriumhydroxid

Aftamed Teething ist frei von Alkohol, Zucker, Gluten, Laktose, Parabenen, Natriumlaurylsulfat (SLS) und GVO.

BEI VERSCHLUCKEN UNBEDENKLICH

GEGENANZEIGEN

Bei einer nachgewiesenen Hypersensitivität gegenüber einem der Inhaltsstoffe sollte Aftamed Teething nicht angewendet werden.

WARNUNGEN

Nicht verwenden, wenn die Tube schon geöffnet war oder beschädigt wurde.
Behälter nach Gebrauch bitte umgehend verschließen.

Nach dem Verfallsdatum nicht mehr verwenden.

Von Kindern fernhalten.

Bitte konsultieren Sie Ihren Arzt, falls Sie das Produkt gemeinsam mit anderen Produkten anwenden.

Verpackung

15 ml Tube

AF2803-22/D/A
Release June 2018



Vertrieb: CC Pharma GmbH, D-54570 Densborn - Weitere Informationen auf: www.cc-vital.de